

Image not found or type unknown



accident en sortant de mon immeuble

Par **jafou**, le **07/05/2009** à **13:23**

En sortant de mon immeuble le 31 décembre au matin, j'ai glissé sur du verglas et je me suis cassé le tibia et le péroné.

Je précise que j'étais encore sur le terrain du propriétaire !

Question qui est responsable et que puis je faire car cela fait plus de 4 mois que je suis coincé chez moi et je ne suis toujours pas rétabli.

Y a-il un possible recourt et sous quelle forme ?

Merci de votre réponse